
：

に、責任の重大性を認識している次第であります。＿＿＿＿＿＿＿＿＿

2024(R6)年度 洲本地区会長を担います『西岡 薫』です。＿＿＿

接対話の素晴らしさを改めて実感しました。また、両総会共に『満場

総会資料の歴代役員一覧によりますと、第18代会長として改めて歴史

ある『三洋電機洋友会 洲本地区[創設 平成元年７月５日]』の実感と共

部総会 (4/24)』共に対面方式で実施できたことで、人との出会い・直

皆様“不易流行(ふえきりゅうこう)”という言葉[元祖は｢松尾 芭蕉｣で

一致で賛成』を戴き、心より感謝と御礼申し上げます。＿＿＿＿＿＿

≪ 総 会 議 決 概 要 ４ 月 16 日 ( 火 )14 時 よ り ｢ 津 名 ハ イ ツ ｣ に て 、 31 名 の 参 加 開 催 ≫

⑴ 新 会 員 の 入 会 金 (R6 限 定 ) ： 本 部 ・ 地 区 で 負 担 ⑵ 各 地 区 行 事 ( 条 件 付 ) ： 本 部 一 部 負 担

⑶こくみん共済(手続・費用：地区負担) ： 家族の弔慰金範囲拡大・増額 ⑷車椅子寄贈 ： 2台(累計15台)

意識を高めた」ことを、監督が大事にしている言葉として神戸新聞に紹介されていました。

野球選手をコーチに招いたり、大会直前に練習を休んで選手を遊びに行かせたりしてチーム

日(９時～11時頃)に開催しています。皆様ブラっとお立ち寄りください、大歓迎致します。

洲本地区129名会員及び家族の皆さん『どうぞよろしゅう・お願い・申し上げます。』

昨年、地区導入の『こくみん共済』へ加入(保険加入・死亡・保険金請求手続き等全てを

洋友会で対応)を家族に拡大、真に新しいことに臆せず実行したことにも当てはまります。

本部活動方針では、地区行事に本部より補助金提供の施策が承認されました。地区全体が

行う行事・各クラブ活動等に｢何か一つ新しいことを工夫して取入れる！｣そして本部へ補助

[ 初夏の日差しに若葉が光り輝く｢淡路富士｣ (洲本港 & びっくりドンキーより)　木下 達朗様 ]

⑸ 本部助成金配布方式改革 (洲本提案 ) ： 人数割➞固定費＋人数割➞洲本地区1.6万円増額

Email aochan5588@yahoo.co.jp

携 帯 番 号 ： ０ ９ ０ - １ ０ ０ ０ - ２ ８ ０ ０

元禄2(1689)年頃から説き始める] ① 変わらないもの ② 変えていかなければならないもの

③ どちらも大切にしてより良いものにしていく の言葉を以前から私の信条にしています。

選抜高校野球で報徳学園が準優勝した時、大角監督が、野球部では今までなかった「元プロ

金の申請を目指そうではありませんか！ 更に、地区では『配偶者の活動行事への参加を

(入口正面)の会議室、② 月末に『三役会』をクラブハウス右奥の洋友会事務所で、共に木曜

地区の基本方針｢参加しよう！語り合う洋友会｣。① 毎月月初に『役員会』をクラブハウス

大歓迎！』をして、会員同様に補助金 (1,000円/人 )を提供することが承認されました。

新型コロナ感染症は５類感染症に移行され、『地区総会(4/16)・本
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[３列目] 出嶋氏  川端氏  山口幸氏  小畠氏  杭原氏  栗山氏  光永氏  坂本氏  静川氏
[２列目]

[１ 列目]

協力の賜物と心から感謝しております。思い返しますと、初めの１

故 近藤 ＿弘 様 (享年91歳) [三洋電機：1949(S24)/9～ 洋友会：93/12～ ご逝去：24/02/08]

故 粟井 茂夫 様 (享年91歳) [三洋電機：1986(S61)/7～ 洋友会：93/10～ ご逝去：23/10/06]

会員２名の方がご逝去されました。故人を偲んでに黙祷を揚げ哀悼の意を表しました。

から、総会開催のお祝辞と、会社概要を含めた挨拶を戴きました。＿＿＿＿＿＿＿＿

ご来賓として、パナソニックエナジー株式会社 人事・総務センター 課長 郡 正樹 様

２年間の任期を大過なく過ごすことが出来たのは、皆様のご支援ご

ティーを置かざるを得ず最善策を取りましたが、２年目になりコロ

年間はコロナ禍の真っ最中で何をするにも、感染防止にプライオリ

再開することが出来た思っています。新年度は、西岡 新会長の基

して参りました。総会，ようゆうカフェ，バス旅行，忘年会等と、

(2) 第 17 代 高 橋 会 長 退 任 挨 拶

(3)

長寿のお祝い(米寿１名・喜寿８名) おめでとうございます！ (写真・抱負は次ページ)

総会出席の方には、髙橋会長より )『お祝い金』を贈呈、欠席の方には郵送しました。

田村 毅 様 (米寿) 谷本 進 様 (喜寿)樫本 武男 様 (喜寿) 浦川 享二 様 (喜寿) 弓削田 圭一 様 (喜寿)

益々活動が活性化することを祈願して、私の退任挨拶と致します。

２年間のご支援ご協力頂き、心より感謝申し上げます。ありがとううございました。＿

来 賓 挨 拶

(4)

(1) 物 故 社 員

稲本氏 仲野氏 新田氏 浦川氏 西岡氏 髙橋氏 郡 課長 柳 様 阪井氏 喜多氏 松並氏 古橋氏

吉井氏  瀬合氏  山口正氏  青山氏  廣瀨氏  萩野氏  小西氏  山木氏  相田氏  小野氏

ナが５類に分類され、目標として活動を元に戻すことに決めて邁進

Ⅰ .24 年度 総会報告 ! ! _

Ⅱ．長寿祝い 『米寿・喜寿おめでとうございます!!』_



( )

米 寿 ： 13 人

白 寿 ： 00 人

長寿祝い人数
洲 本 地 区 の

喜 寿 ： 80 人

90歳代 ： 9人

合 計 ： 93 人

洲本で勤務していた、2004年10月18日  洲本市上内膳において、台風23号の豪雨に

11月に喜寿を迎えますが、阪神淡路大震災と共に記憶に残る大災害の経験でした。＿

長寿の御祝いありがとうございます。２年前までは、健康に気を付けて１日１時間程

度のウォーキングで体調を整えておりましたが、最近はウォーキングも殆ど行けてお

喜寿のお祝いありがとうございます。体調を崩して、自宅で投薬の療養中で、体調の

良い時には、散歩を心掛けています。皆様のご健勝ご多幸をご祈念申し上げます。＿

に無理のない程度に野良仕事をしていきたいと思います。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

おり、先日、トマト・ナス・ピーマン等の定番夏野菜を定植。これらの収穫を楽しみ

この度は、喜寿のお祝い頂き心から感謝申し上げます。現在は、家庭菜園を楽しんで

食糧問題・農地の崩壊等農業の問題は、まだまだ多く痛感しながらの生活です。＿＿＿

ると言われる｢ため池｣の決壊でした。改修対応のため県に協力して、予算獲得のために

分断，家屋浸水・倒壊等大きな水害に遭い、主な原因は、淡路島に１万とも２万ともあ

より｢大財上池｣の決壊による家屋浸水と、洲本工場の従業員の車が約120台が流され

③

④

⑤

⑥

⑦

弓 削 田 圭 一 様 (喜 寿 )

谷 本 進 様 ( 喜 寿 )

小 原 有 三 様 ( 喜 寿 )

阪 井 和 生 様 ( 喜 寿 )

森 岡 達 様 ( 喜 寿 )

私も死ぬ思いの帰宅でした。淡路島全域においても土砂災害による国道・高速道路等の

農家の代表として、国会でパブリックコメントをして一助をしたことがありました。＿

会員の皆様のご健勝をお祈り致します。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

棋会，それに月１・２回の医者通いと、典型的なシニアライフを送っています。＿＿

樫 本 武 男 様 ( 喜 寿 )

浦 川 享 二 様 ( 喜 寿 )

すが良好に過ごしています。仕事は淡路労働基準協会の事務局長として、通常勤務で

カドニカ極板製造部では、40年間お世話になりました。喜寿 (77歳 )のお祝いを頂き

安全衛生活動の業務と、フォークリフト運転・玉掛け作業等の資格講習の実施管理者

自分の年齢に気付かされた今日この頃です。体調は高血圧等の薬を日々服用していま

ありがとうございました。私自身、誕生日が来ても気にしていなかったため、改めて

ティア活動、また家庭では錦鯉の鑑賞や庭木の園芸等に日々楽しんでいます。＿＿＿

として勤めています。私生活面では、淡路陸上競技協会に所属して大会役員のボラン

これからも生涯現役で頑張りますので、よろしくお願い致します！＿＿＿＿＿＿＿＿

て生きていきたいと思います。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

られる事にも感謝しております。今後は、一人でも多くの会員の皆様の、長寿を祈願し

洋友会にお世話になった当初は、先輩方がめでたき日を迎えられるのを目の当りにして

くれました家族を始め、長らく交流を頂きました多くの皆様に感謝致しております。＿

本年、7月8日を持ちましてメデタク、喜寿を迎えます。この日まで温かく見守って

私も無事にその日を迎えることができるのか、自信がありませんでしたが、何とか迎え

も気になりますが、しょぼい家庭菜園，地域の世話役，高齢者大学，週１回のヘボ将

この度は、喜寿のお祝いありがとうございます。長年の不摂生の所為か、身体のガタ

復活で体調維持してまいります！＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

りません。目標とする90歳を健康で迎えられるよう、趣味の魚釣りとウォーキング

阪井 和生 様 (喜寿)小原 有三 様 (喜寿) 中野目 登 様 (喜寿)森岡 達 様 (喜寿 )

➀

➁



れない。大それた大きな目標は設定できない。もっと身近な小さい目標を揚げて一歩一

来ているか一声では言えず明白ではない。私は80歳近く後何年生きるのか誰も答えら

54年再び大阪夢洲にて万博を準備しているのは既に周知の通り、何が大きく変わって

喜寿を迎えて、思い起こせば。1970年大阪万博開催の年に三洋電機㈱入社。それから

このお酒で、「乾杯‼」皆さん、ありがとぅ‼＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

お酒を用意は雨の日も風の日も自分で準備する。毎日の充実感も満たされる気がする。

とできるようにすること。あまり台所に立ったことはしないのだが、自分の飲む焼酎で

⑧ 中 野 目 登 様 ( 喜 寿 )

最後は、浦川 享二氏の一本〆めで閉会しました。

放題のお酒を頂き大いに盛り上がりました。

えられます『新副会長：浦川 享二氏』の乾杯の音頭で宴が始まり、美味しい料理と飲み

『参加しょう！語り合う洋友会』を大いに楽しみましょう！の挨拶を戴き、本年喜寿を

総会後、会場を移動して28名の参加で懇親会を開催しました。初めに 西岡 新会長から

歩進むことが大切であると思う。例えば、自分のやるべきやれることは、自分できちん

(5) 懇 親 会 !!



三洋電機㈱ ： 1970(S45)年３月 ～ 2010(H22)年９月

洋　友　会 ： 2010(H22)年９月 ～ [東京➞洲本地区移動 ： 2015(H27)年３月]

れずに、次の60年“ダイヤモンド婚”

11月10日結婚50周年を迎えます。

結 婚 ２ 年 後 30 歳 で マ イ ホ ー ム 新 築

頭金の現金の蓄えも無く全て借入で

毎月ローン天引き後の少ない給料で

生活していた想い出。その頃赤ちゃ

ました。現在は、長男夫婦は私達の

共に妻の実家で安産に済ませて頂き

生前、妻が助産婦に相談して、３人

んの取違いニュースが多く、長男誕

金融公庫や会社の貸付制度を活用。

前にマイホームを！そして長女は嫁

ぎ、スープも冷えない私達の家の裏

にマイホームを建てました。＿＿＿

次男は、高槻市でマイホームを建て

３人の子供に恵まれ５人家族で暮ら

し て い ま す。 今は 、妻 や子 供 ・ 孫 達

と一緒に、マイカーで旅行をするこ

務を命じられ、東京支社庶務課勤務の

女性 (現在の妻 )と巡り合い…結婚へ！

そして本年 4月 に金 婚を 迎え まし た！

出張の多い外務員が故、家事・育児は

を目指して、穏やかな老後を過ごしていきましょう！＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

全 て 妻 に 任 せ ぱ な し 。 又 、 56 歳 に は

大病を患い、妻には多大な心労を掛け

たなあと……心から感謝しています。

何はともあれ、夫婦健康第一！お互い

ストレスを溜めない様、くっつかず離

金婚のお祝いありがとうございました。

三洋電機㈱灯器事業部勤務の昭和47年

成人式を終えた頃に、国内外販東京勤

とを、一番の楽しみにしています！

(1) 松 田 寿 様

てカドニカ電池が世界一になった・・・｣、各自の近況報告と共に事業に大貢献した話が沸

たこと、塩屋での宿泊研修したこと、事業拡大に伴う大人数の若者を採用したこと、そし

その後は、参加者全員の近況報告の始まり始まり・・・｢洲本工場の立上げに転勤辞令が出

参加。司会は、名調子の藤原祐二さん。今年も食前酒(差入れ)千年一酒造の名酒で乾杯！

｢ようゆうカフェ in関西｣は、今年も｢がんこ曽根崎店｣で、SANYO同志の方と共に19名

(1) 山 口 幸 雄 様

大阪で開催の「ようゆうカフェ in 関西」参加すれば洲本工場の歴史が判る楽しい会です！

≪ よ う ゆ う カ フ ェ in 関 西 ≫ [ 報 告 ： 西 岡 薫 様 ]

騰。アッとていう間の楽しい雰囲気ままの終宴。次回は『神澤 米壽さん』が幹事です。

洋 友 会 ： 2006(H18) 年 ８ 月 ～

三 洋 電 機 ㈱ ： 1965(S40) 年 ３ 月 ～

Ⅳ ． よ う ゆ う カ フ ェ ! ! _

Ⅲ．金婚祝い 『結婚50周年おめでとうございます!!』_



[３列目] 尾崎様 寺嶋様

[２列目] 森脇氏 川端様 菅野様 西村様 伊藤様 藤原様 高取様 坂本様 静川様 髙橋様

[１ 列目] 青山様 菅　様 井本様 西岡様 井上様 神澤様 浦川様

:

:

:

:

≪優勝コメント ： 栗山 俊一氏≫

：

：

：

：

：

抜群の良い天気とストレスのないメンバーで、気持ち良くラウ

氏

★

これからも楽しくゴルフを続けていきたいと思います。＿＿＿

屋島カントリークラブ以来、13年振りに優勝出来ました！＿

キャップにも助けられて、洋友会コンペでは、2011年３月の

ンドが出来、スコアは決して良くは無かったけれど、ハンディ

フ日和に、ラウンドを大いに楽しめました！＿＿＿＿＿＿＿＿

参加で開催しました。雲一つない新緑に包まれた爽やかなゴル

５月14日 (火 ) 洲本ゴルフ倶楽部にて、ゴルフコンペを19名の ＢＧ賞 稲 本 繁 夫

第126回ゴルフコンペ 【報告 ： 古橋 利朗氏】

優 勝 栗 山 俊 一 氏

準優勝 森 下 壽 訓 氏

洋

友

会

Ｈ

Ｐ

Ｑ

Ｒ

コ
ー

ド

④ 地 区 だ よ り

第３位 稲 本 繁 夫 氏

http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp/

毎月月初・月末木曜日AM9時～11時、本部とＺoom会議時

パナソニックエナジー㈱洲本工場クラブハウス内 右奥に設置

各種事業活動，クラブ活動，健康知識，30周年記念誌 .等

初刊№1(H12年5月30日発行 )からホームページに掲載

② 事 務 所 場 所

③

⑤ ＨＰアドレス

① 事務所開所日

ＨＰ掲載概要

Ⅴ ． ク ラ ブ 活 動 ! !


